

Heupel auf den Nachlaß und die Fotokopien wegen des materiellen Wertes nicht verzichten möchte und ich wäre allenfalls auch bereit, falls sie sich in einer schwierigen materiellen Lage befindet, eine gewisse Abfindung für sie zu beantragen - ich kann allerdings keine Garantie übernehmen, daß der Antrag genehmigt würde, glaube aber, daß ich eine günstige Erledigung erreichen würde - aber unter keinen Umständen könnte ich auf das Eigentumsrecht des Instituts verzichten.

Entschuldigen Sie, wenn ich Sie mit dieser Angelegenheit belästige, es schiene mir aber notwendig, daß Sie, an dem sich Frau Heupel noch besonders wenden will, über meinen Standpunkt unterrichtet seien.

Empfangen Sie die Versicherung ausgezeichneter Hochachtung

Heil Hitler!

Ihr sehr ergebener